



Mayo 26, 2016

Los casos se ubican en Cutral Co, Plaza Huinul, Villa La Angostura y la ciudad de Neuquén. Desde el ministerio de Salud reiteraron la importancia de vacunarse, en especial la población en riesgo.

Desde el ministerio de Salud y Desarrollo Social confirmaron que hay seis casos de Gripe A en toda la provincia del Neuquén, concretamente hay casos en Cutral Co, Plaza Huinul, Villa La Angostura y Neuquén capital.

La información fue difundida por la cartera sanitaria, de acuerdo al resultado de muestras obtenidas y a través de la Jefa del Departamento de Vigilancia Epidemiológica, Cecilia Felicia. La profesional indicó esta tarde que “desde el miércoles (ayer 25 de mayo) tenemos información que comenzó a circular la gripe A, aunque no sabemos si es del subtipo H1N1 o

H3N2, porque hay que esperar el resultado de las muestras que se están procesando”.

Cecilia Felicia subrayó que con relación al año pasado “en casos notificados de gripe, a la misma altura del año, tenemos un poco menos” y aclaró que “la circulación de gripe comenzó antes y eso es lo que a muchos les llama la atención, esto es, que normalmente esperamos la circulación a mediados de junio o finales de junio y empezó un mes antes a circular el virus”.

La especialista reiteró que “lo importante es estar vacunado, sea cual fuera su condición, es decir, sea si pertenece al grupo de niños y niñas de 6 a 24 meses, los mayores de 65 años; de 2 años a 64 años sólo con factores de riesgo como obesos, cardiopatas, diabéticos, respiratorios crónicos, las embarazadas, las madres de bebés hasta diez días después del parto y no recibieron la vacuna durante el embarazo y personal de Salud”.

La jefa del departamento aprovechó la oportunidad para realizar recomendaciones como es “el caso de los cuidados básicos de higiene, retomar la costumbre que al estornudar taparse con el pliegue del codo y no con la mano, el lavado de manos antes y después de cada actividad que realicemos, la aireación de los ambientes siempre que la temperatura lo permita, y si nos sentimos mal consultar al médico y no auto medicarse”.

Además, agregó que también “es muy importante como segunda medida, aislarse de los lugares habituales para no contagiar a otras personas”.

Neuquén Informa